

Wenn wir den Körper ablegen  
werden wir frei sein von Schmerzen,  
Angst und allem Kummer - frei sein,  
wie ein bunter, schöner Schmetterling,  
dürfen heimkehren zu Gott.

Elisabeth Kübler-Ross

## FRANZ FELDWEBEL

Wir nehmen Abschied und sagen Dankeschön.

**MITTWOCH, DEN 6. DEZEMBER 2017, UM 12.30 UHR**

beten wir in der Pfarrkirche Unter Aspang den Rosenkranz.

Um 13.00 Uhr erfolgt die Einsegnung und nach dem  
feierlichen Requiem geleiten wir unseren lieben  
Verstorbenen zu seiner letzten Ruhestätte auf den  
Friedhof Aspangberg.

In Liebe

**DEINE FAMILIE**

2870 Aspang,  
am 29. November 2017

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir beim Begräbnis  
um eine Spende, die für einen guten Zweck verwendet wird.